

Niños voluntarios

Carla Jiménez Casablanca

A través de Héctor Jiménez Pando recordamos a niños-hombres que voluntariamente decidieron alistarse a muy temprana edad, declarando incluso fechas de nacimiento distintas a las reales. Todo por acudir a defender a Bolivia y su territorio, reflejando un profundo amor por la patria.

A fuerza de resistencia y fortaleza, la guerra rápidamente transformó en hombres y en héroes con hazañas propias a quienes en los inicios de su vida no comprendían totalmente la dimensión de los peligros a los que se enfrentaban. Héctor Jiménez nació realmente en 1918. Sirvió a Bolivia con 16 años en el frente de batalla como lo refleja su libreta de desmovilización.

